

Agrio debate sobre el Estado de la Ciudad protagonizado por Joan Palé (CiU)

El Reino de los Cielos, según Mayoral

ROBERTO GIMÉNEZ

A imagen y semejanza del Estado de la Nación en el Congreso de los Diputados, en el hemiciclo de la sala de plenos del Ayuntamiento tuvo lugar el pasado martes un pleno extraordinario sobre el Estado de la Ciudad. El primero de la 'época Mayoral'. Este tipo de sesiones instituidas en la pasada legislatura a petición del concejal Mora (PP) no se celebró el pasado año, ya que **Josep Mayoral** acababa de sentar sus reales en la alcaldía. Así pues la excepcionalidad del acto estuvo parejo con el despliegue mediático: cuatro cámaras de televisión, una colocada cenitalmente a modo de ojo que todo lo ve, llevaron el pleno a todos los hogares que quisieron seguirlo en directo. No existen mediciones ni cifras estimativas para saber el número de personas que siguieron esta sesión en esa hora de máxima audiencia televisiva (el pleno empezó a las 19,30 y acabó a las 21 horas), pero hubo algún momento en que el espectador pudo despertar de la modorra general gracias a los dardos envenenados que sus señorías se lanzaron durante la noche. "Todos sabemos lo que pensamos unos de otros, pero no se trata de aburrir al personal", empezó diciendo en su intervención el concejal **Sala** (ERC) muy consciente, como el resto del consistorio, del eco que podrían tener sus palabras. Por un día el aspecto que ofrecía la sala de plenos era envidiable: casi estaba llena.

El guión de lo que iba a pasar, y acabó pasando, se podía escribir sin haber acudido a la sala. El protocolo del gobierno y de la oposición es siempre el mismo. El gobierno se deshace en las loanzas de lo bien que está Granollers, y la oposición al revés. La virtualidad que tiene este juego dialéctico es que permite perfilar, por contraposición, la realidad de la ciudad.

El alcalde nos trazó una imagen de Granollers ciertamente idílica. En los últimos dos años la población ha crecido más incluso que en los años del desa-



Josep Garcia

APUNTE *Es inusual ver la sala de plenos municipal llena de público. Los plenos siempre están vacíos. Sin embargo el del 'Estado de la Ciudad' fue una excepción. El calor de la sala subió de grados cuando el concejal Palé tomó la palabra. Fue duro, muy duro. No se sabe quien será el futuro líder de CiU, pero sí que Carme Esplugas no continuará...*

rollo industrial de finales de los 60 y principios de los 70, al pasar de 54.000 a 58.000 habitantes. Actualmente el 14% de los vecinos de Granollers ya son inmigrantes. La ciudad tiene un censo de 2.700 empresas que dan trabajo a 24.807 personas. El índice de desempleo es del 6,50% de la población activa (el índice nacional es del 8%). En el último año se ha iniciado la construcción de 649 viviendas, más que la suma de las viviendas iniciadas en Sant Celoni y Mollet. Tras estas cifras Mayoral pasó a retratar una ciudad magnífica "con doce titulares", dijo.

- **Vivienda.** Reconoció que era una de las preocupaciones del gobierno, pero que se estaba en vías de solución ya que el POUM prevé que el 30% de las futuras viviendas que se construyan sean de protección social, y el regidor **Terrades** nos dio el aperitivo: sólo en este año se construirán 464.

- **Equilibrio urbanístico.** Dijo que los estándares de habitantes/zona verde eran equiparables a los de los países europeos más avanzados, y por muy encima de la media cata-

lana y española. Que las calles hoy estaban más limpias que nunca, pese al importante volumen de basura que se genera, aunque advirtió que se había estancado la recogida de vidrio. Y habló de la "imaginación" que el gobierno había puesto para conseguir el futuro soterramiento del río, el traslado del campo de fútbol y el mantenimiento de Palou como suelo no urbanizable. Las tres citas son textuales.

- **Patrimonio natural.** Le recordó a **Anna Maria Palé**, presente en la sala, lo que dijo (envidiable memoria) hace 25 años en esa sala sobre la necesidad de recuperar el Congost y que gracias al trabajo de estos años hoy había vuelto la vida al río.

- **Movilidad.** Gracias al Plan de Aparcamientos Granollers es una ciudad de referencia en Catalunya, dijo. El problema, no obstante, viene dado por el parque automovilístico actual (35.000 vehículos), y porque cada día transitan por las calles 250.000, quince mil más que el año pasado.

- **Comprometida.** Los recursos municipales destinados

CANTO GENERAL

Para Mayoral Granollers es una referencia en Catalunya por la Festa Major, los aparcamientos públicos, las zonas verdes y lo será por Roca Umbert

JOSEP MAYORAL

El alcalde dice que Policlínica no tiene porque cerrar las puertas ya que podría continuar como la Mutua

ENSEÑANZA

Mayoral da por resuelto el conflicto de P-3 gracias a la sensibilidad del gobierno de la Generalitat

JOAN PALÉ

El regidor de CiU muy crítico pregunta quién hizo el contaje de los visitantes a la Fira sin obtener respuesta

JORDI TERRADES

El portavoz del Grupo Municipal del PSC aconseja a CIU que si Palé es el nuevo candidato que lo cambié

ANGELES OLANO

"Granollers será una gran ciudad cuando todas los vecinos tengan los mismos servicios, con independencia del barrio donde vivan"

FRANCESC SALA

El regidor independentista dice que hablar a los extranjeros en castellano es considerles de segunda categoría

al Tercer Mundo superan el 0,70, y ya llegan al 1%. Granollers además estará en la red de ciudades con un centro para la paz (Can Jonch) como Hiroshima y Guernica.

- **Educadora.** Habló de que en los próximos años se construirán tres nuevas guarderías municipales y que como la actual Generalitat es muy sensible a las necesidades de Granollers se van a construir el nue-